

Con esta presentación queremos concienciar de la importancia de la sexualidad en las vidas de las personas con diversidad funcional (TEA, discapacidad intelectual...), de las barreras que tienen para poder disfrutar plenamente de ella y de qué hacer para superarlas.

Para ello, es importante una educación afectivo-sexual y, por eso, queremos compartir la forma de abordar la sexualidad en GURU y de futuros proyectos resultados de la colaboración con la Fundación Viki Bernadet.

Esta fundación realiza un trabajo con las personas con diversidad funcional a partir de programas como el que se aplicó en nuestra institución: "*Nosaltres també ens relacionem*".